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ministro e dal relatore Mezzanotte — Tutti i capitoli del bilancio ed i tre articoli del progetto sono approvati. 

La seduta è aperta alle ore 2 1/2 pomeridiane. 
LANCIA DI BROLO, segretario, dà lettura del processo 

verbale della seduta antecedente, il quale è appro-
vato. 

MACCHI, segretario, espone il sunto delle seguenti 
petizioni : 

12.955. La Giunta comunale di Abbiategrasso sot-
topone alcune considerazioni intorno alle propeste 
del ministro di finanze per conseguire il pareggio del 
bilancio, e precipuamente sulle conseguenze clie ne 
deriverebbero dall'appropriazione allo Stato dei cen-
tesimi addizionali. 

12.956. La Giunta comunale di Gaggiano, per in-
carico del Consiglio, rivolge istanza perchè quel co-
mune sia disgiunto dal mandamento di Binasco, ed 
aggregato a quello di Abbiategrasso. 

12.957. Gambarotta Pietro domanda che, in vista 
di servizi da lui prestati nella veneta milizia, gli sia 
continuata la pensione che gli si corrispondeva. 

12.958. La Giunta comunale di Schio presenta alla 
Camera varie considerazioni per dimostrare quanto 
rovinosa sarebbe pei comuni l'attuazione dei provve-
dimenti finanziari proposti dal ministro delle finanze, 
e la invita a respingerli. 

12.959. 27 cittadini di Sava, in provincia di Terra 
d'Otranto, rappresentano i gravi pregiudizi che ri-
donderebbero dalla soppressione della pretura in 
quel comune, e fanno istanza perchè sia conservata. 

12.960. Il Consiglio comunale di Linguaglossa, pro-
vincia di Catania, si associa al voto espresso dal mu-
nicipio di Acireale contro la proposta tassa sulla pro-
duzione dell'alcool. 

12.961. Il Consiglio municipale di Riposto, provincia 

di Catania, domanda la ripristinazione in quel comune 
della stazione dei reali carabinieri. 

12,962. Lo stesso Consiglio municipale di Riposto 
interessa il Parlamento ed il Governo a provvedere 
che vengano eseguiti colla massima sollecitudine i la-
vori necessari per compiere le reti ferroviarie sici-
liane! 

ATTI DIVERSI. 

GH1N0SI. Ho l'onore di raccomandare alla Camera le 
due petizioni 12,955 e 12,956, e la prego a volerle di-
chiarare d'urgenza. 

Quanto alla prima, del comune di Abbiategrasso, 
pregherei la Camera a consentire che venisse man-
data alla Commissione incaricata di riferire sui prov-
vedimenti finanziari, attesoché la materia di cui si 
tratta ha rapporto appunto a quel progetto di legge. 

E di già che ho la parola, mi permetto di pre-
sentare alla Presidenza un supplemento di firme, 
mandate da cittadini di Mantova e Pegognaga, e rela-
tive a quegli articoli del progetto di legge sulle con-
venzioni ferroviarie che contemplano la ferrovia Man-
tova-Modena. Queste firme potrà la Presidenza ag-
giungerle alle tre mila e più che ci sono già, e man-
darle poi tutte insieme alla Giunta che sarà incaricata 
di esaminare la legge sulle convenzioni ferroviarie. 

PRESIDENTE. Se non vi sono Osservazioni in contrario, 
le petizioni di numero 12,955 e 12,956 saranno di-
chiarate d'urgenza, e quest'ultima sarà mandata alla 
Commissione incaricata di riferire sui provvedimenti 
finanziari, e l'elenco suppletivo sarà mandato alla 


